
5. Степени сравнения прилагательных
Grados de Comparación de Adjetivos

В испанском языке качественные прилагательные имеют 
3�степени сравнения:

− положительную;
− сравнительную;
− превосходную (показывает самую высокую / низкую 

величину качества).
Сравнительная степень образуется с помощью наречий:
más (больше)
menos (меньше)
и
tan (такой, -ая, -ие)
по следующей схеме:
más + прилагательное + que = более… чем

Tu casa es más alta que la casa de Antonio.
Твой дом выше дома Антона.

Для усиления используется наречие mucho, которое ставится 
перед сравнительной степенью:

Mi casa es mucho más alta que la casa de Antonio.
Мой дом гораздо выше дома Антона.

степени:
соответствующего определённого артикля к сравнительной 

1. Относительная форма образуется прибавлением 
абсолютную.

Превосходная степень имеет 2 формы: относительную и 

Я такая же симпатичная, как ты.
Yo soy tan simpática como tú.

 = такой, -ая, -ие (же) … какcomo + прилагательное + tan

Эта улица менее зелёная, чем моя улица.
 mi calle.menos verde queEsta calle es 

 = менее … чемque + прилагательное + menos

Этот стул наименее удобный.
. la menos cómodaEsta silla es

Он самый высокий.
.el más altoEs 
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Если перед существительным уже стоит определённый 
артикль, то повторять его ещё раз в сравнительной степени не 
нужно:

Es la lección más corta.
Es la clase menos interesante.

Обратите внимание на предлог de, используемый в 
предложениях типа:

Esta chica es la más guapa de la familia.
Эта девочка самая красивая в семье.

2. Абсолютная форма обозначает высшую степень качества 
без соотнесения его с таким же признаком у другого предмета. 
Она образуется:

− добавлением к прилагательному наречия muy (очень):
Mi hermano es muy inteligente.
Мой брат очень (чрезвычайно) умный.
− добавлением к прилагательному суффикса -ísimo, -a, 

-os, -as (если прилагательное оканчивается на гласную, то гласная 
перед суффиксом выпадает):

difícil – difi cilísimo, azul – azulísimo
interesante – interesantísimo, guapo – guapísimo

= el inferior
= el superior
= el menor
= el mayor
= el peor
= el mejor

- el más bajo
- el más alto
- el más pequeño
- el más grande
- el más malo
- el más bueno

= inferior
= superior
= menor
= mayor
= peor
= mejor

- más bajo
- más alto
- más pequeño
- más grande
- más malo
- más bueno

bajo
alto
pequeño
grande
malo
bueno

превосходной степени:
степени: обычную и особую и, следовательно, две формы 

Некоторые прилагательные имеют две формы сравнительной 
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У прилагательных, которые заканчиваются на -co и -go, 
при образовании абсолютной превосходной степени буквы с

 

и g заменяются на буквосочетания -qu и -gu (для сохранения 
произношения):

rico – riquísimo, largo – larguísimo
Исключение: antiguo – antiquísimo
У прилагательных, которые заканчиваются на -z, при 

образовании абсолютной превосходной степени буква z

 

заменяется на с:
feroz – ferocísimo, feliz – felicísimo

У прилагательных, имеющих дифтонг в корне или окончании, 
при образовании абсолютной превосходной степени дифтонг 
стягивается до простого гласного:

bueno – bonísimo (buenísimo)  caliente – calentísimo
nuevo – novísimo  valiente – valentísimo  limpio – limpísimo




